



COMPTE-RENDU

REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION



27 OCTOBRE 2022

Présents : Julien LAPEYRE, Ghislain DUVAL, Amandine SOUMAILLE, Frédérique PENNACCHI, Florent LAMARQUE, Jean-Michel GAUZERE, Pauline SENTUCQ, Vincent LESPIAU

Excusés : François DUCAMP, Christophe PENNACCHI, Jean-Claude MAIRE, André MORLAES

Julien ouvre la réunion.

Pour information, la participation des membres aux randonnées du Codep 40 cette saison a été mitigée. Il y a eu des vététistes présents sur toutes les randos, plus ou moins nombreux. Les routiers ont eux eu une faible participation, et aucun participant sur quatre de ces randos.

Assemblée générale du 19 novembre :

L'AG était prévue dans la salle polyvalente, mais celle-ci n'est pas disponible. Nous avons donc demandé la salle de réunion du centre de loisirs, mais nous n'avons toujours pas de réponse, malgré nos appels. Ghislain a rappelé, on devrait avoir une réponse rapidement. Julien a également contacté plusieurs fois le traiteur, sans réponse à ce jour. Ghislain s'occupe de la sono.

Multirando - 14 mai 2023 :

Il faut commencer à prévoir le rétroplanning et choisir ce que l'on fera, en termes de circuits et de distances.

Il est prévu :

- VTT : circuits de 20 à 60 km
- Route : 2 circuits de 60 et 100 km
- Marche : 8, 12 et 16 km
- Gravel : vu qu'il n'y a pas de raid VTT cette année, on peut proposer deux circuits gravel de 80 et 120 km, cela peut attirer les vététistes qui aiment les longues distances. A voir si on fait un ravitaillement commun avec les vététistes.

Les inscriptions se feront en ligne comme l'an dernier. Il faudra faire plus de publicité sur Facebook et Instagram, et pourquoi pas faire une petite vidéo. Il faut aussi penser à assigner une personne aux photos cette année.

Côté animations, Pauline propose de faire venir les étudiants kiné. Il faut trouver une banda et une sono. On gardera le principe du food truck, il faudra qu'il arrive plus tôt. Vincent propose de faire la bière à 2,50 € et de ne pas demander de consigne pour le verre, ça simplifiera les choses au bar. Tout le monde est d'accord.

Il faut prévoir l'équipe qui travaillera sur les circuits. Il faut demander à Jérémy s'il veut s'en occuper. Vincent est d'accord pour l'aider. Les circuits doivent être dégrossis au 15 décembre. Concernant la marche, l'an dernier les parcours étaient différents de ceux pour le VTT, ce qui était très bien. Il faut d'abord définir les circuits VTT pour voir où passera la marche. Florent s'occupera des animations.

Application SportEasy :

Il reste encore quelques membres qui n'ont pas activé leur compte. L'application coûte 3 euros par membre. Il faut que tout le monde prenne l'application en main. Julien propose de faire une démonstration à l'AG. Certains membres font de la route et du VTT, ils sont dans les deux groupes.

Service civique :

La décision de prendre un service civique avait été officialisée lors du dernier conseil d'administration. La procédure avec la Préfecture sera certainement validée pour l'AG. Les référents de Pauline seront Julien et Ghislain. Si vous avez des idées de missions ou des suggestions, il faudra passer par Julien et Ghislain, qui valideront et verront avec Pauline comment ça peut se mettre en place. Pauline aura la gestion des réseaux sociaux et du site internet, on pourra lui envoyer directement des photos.

Licences 2023 :

Les nouveaux tarifs pour 2023 sont à valider. La fédération a augmenté le prix des licences d'un euro, soit 51,50 euros pour le Petit Braquet, et 101,50 euros pour le Grand Braquet. L'an dernier, nos tarifs étaient de 55 euros le Petit Braquet, et 105 euros le Grand Braquet. Il est décidé de maintenir ces prix pour 2023.

Divers :

Sept personnes ont participé au repas organisé par l'Omnisport pour les bénévoles de l'Estanquet des fêtes. Il y avait une cinquantaine de personnes au total, et le repas était très bon.

Pour la commande de maillots, la date limite est le 15 novembre. Le fournisseur nous propose un nouveau cuissard. Le site va être mis à jour avec les nouvelles infos qu'il nous a transmises.

Florent rappelle qu'il y a du travail dans les bois. Les circuits qu'on utilise le plus souvent pour les randos, et que l'école de vélo utilise, sont à nettoyer en priorité. Il va également falloir anticiper les demandes d'autorisation de passage pour la multirando. Il faut prévoir des journées de travaux. La date du 11 novembre est choisie, un mail va être envoyé.

Pour le Téléthon, on n'a pas encore eu d'infos de la mairie. On fera la tournée des mairies comme d'habitude.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion est close.

Le co-président
Julien LAPEYRE

Le co-président
Ghislain DUVAL

La secrétaire
Frédérique PENNACCHI